

Mit grosser Bestürzung müssen wir mitteilen, dass unser geschätzter Mitarbeiter

Georg Waser

für uns alle überraschend verstorben ist. Georg Waser war während vielen Jahren als Geschäftsführer für unser Unternehmen tätig und hat in dieser Zeit mit grossem persönlichem Engagement wesentlich zum Erfolg der ISP Küchen Opfikon AG beigetragen.

Mit Georg Waser verlieren wir eine geschätzte Persönlichkeit und einen wertvollen Menschen. Unser ganzes Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden der trauernden Familie.

ISP Gruppe
Mitarbeiter, Geschäftsführer + Inhaber